

Couronnes de l'Avent

PAR JEAN-PHILIPPE GLASSEY

PHOTO: MARTIN FENDRYCH

La journée intergénérationnelle de fabrication des couronnes de l'Avent a permis à de nombreuses familles et à des personnes de tous âges de se



Regarde maman, comme elle est belle notre couronne de l'Avent!

retrouver à Haute-Nendaz pour vivre une journée différente pour se préparer à accueillir la venue de l'enfant Jésus dans leur cœur. La conférence de l'abbé François-Xavier Amherdt était très inspirante et la messe qui a clos la journée pleine d'énergie. Merci à tous les participants, aux animateurs et bénévoles de la journée ainsi qu'à l'équipe du Pardon qui est à l'origine de cette rencontre!